

## Spende für Hippoteam

GUBITZMOOS: Die Freude bei Christine Holzinger und ihrem Verein "Hippoteam Bayreuth-Land" war groß, als Heinz Otto von der gleichnamigen Stiftung aus Glashütten 500 Euro spendete. Auf dem Reiterhof bietet der Verein Hippotherapie an. Auf den Pferden trainieren meist Menschen mit Behinderung. Das Bild zeigt Vorstandsmitglied Ulrike Hirsch (ab Dritte von links), Christine Holzinger, Heinz Otto, im Hintergrund Reitpädagogin Tina Barthelme, Reiter Michael Eberl und Vorsitzender Gerhard Holzinger.